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●病院
びょういん

に行
い

くときは、「マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

」か「資格確認書
しかくか くにん し ょ

」を使
つか

ってください 

２０２５年
ねん

１２月
がつ

２日
にち

から、今
いま

まで使
つか

っていた健康
けんこう

保険証
ほけんしょう

は使
つか

えません。「マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

」か、

「資格確認書
しかくか くにん し ょ

」を使
つか

ってください。 

 

■マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

を健康保険証
けんこうほけんしょう

として登録
とうろく

していない人
ひと

・マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

を持
も

っていない人
ひと

 

「資格確認書
しかくか くにん し ょ

」が届
とど

きます。「資格確認書
しかくか くにん し ょ

」は今
いま

の健康保険証
けんこうほけんしょう

と同
おな

じように使
つか

えます。「資格確認書
しかくか くにん し ょ

」は、かたい

カード
か ー ど

ではなく、紙
かみ

のカード
か ー ど

のときもあります。 

 

■マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

を健康保険証
けんこうほけんしょう

として登録
とうろく

している人
ひと

 

マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

が健康保険証
けんこうほけんしょう

になります。マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

を健康保険証
けんこうほけんしょう

として登録
とうろく

した人
ひと

には、

「資格
し か く

情報
じょうほう

のお知
し

らせ」が届
とど

きます。 

※カード
か ー ど

が読
よ

めないときのために「資格
し か く

情報
じょうほう

のお知
し

らせ」をいっしょに持
も

っていきましょう。 

 

■マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

の使
つか

い方
かた

 

①病院
びょういん

の受付
うけつけ

にカードリーダー
か ー ど り ー だ ー

があります。カードリーダー
か ー ど り ー だ ー

に自分
じ ぶ ん

のマイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

を置
お

いてください。

顔
かお

で認証
にんしょう

するか、4桁
けた

の暗証
あんしょう

番号
ばんごう

をおします。 

②次
つぎ

に、病院
びょういん

が自分
じ ぶ ん

の医療
いりょう

の記録
き ろ く

を見
み

てもよいかに「同意
ど う い

する」か「同意
ど う い

しない」を選
えら

びます。 

 

■マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

の有効期限
ゆうこうきげん

に注意
ちゅうい

！ 

マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

の電子
で ん し

認証
にんしょう

は、有効期限
ゆうこうきげん

があります。健康保険
けんこうほけん

の資格
し か く

の有効
ゆうこう

期限
き げ ん

と、マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

の電子
で ん し

認証
にんしょう

の有効期限
ゆうこうきげん

は違
ちが

います。マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

の電子
で ん し

認証
にんしょう

の有効期限
ゆうこうきげん

が切
き

れていると、使
つか

えない時
とき

があります。入間市
い る ま し

役所
やくしょ

はマイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

の電子
で ん し

認証
にんしょう

の有効期限
ゆうこうきげん

を知
し

らせます。有効期限
ゆうこうきげん

までに更新
こうしん

し

てください。 

問
と

い合
あ

わせ：国保医療課
こ く ほ い り ょ う か

  

 

●IHOP International House of Pupils 

日本語
に ほ ん ご

を母語
ぼ ご

としない子
こ

どものための勉強室
べんきょうしつ

 

12月
がつ

24日
にち

 午後
ご ご

1時
じ

３０分
ふん

～3時
じ

３０分
ふん

 

1月
がつ

5日
にち

・7日
にち

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

～11時
じ

＠駅前
えきまえ

プラザ集
ぷ ら ざ し ゅ う

会所
かいじょ

 

日本語
に ほ ん ご

が母語
ぼ ご

ではない子
こ

どもの、冬
ふゆ

の勉強会
べんきょうかい

があります。3日間
み っか か ん

です。1日目
に ち め

は 12月
がつ

24日
にち

（水曜日
す い よ う び

）、午後
ご ご

3時
じ

30分
ふん

から5時
じ

まで。2日目
に ち め

は 1月
がつ

5日
にち

（月曜日
げつようび

）午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 11時
じ

まで。3日目
み っ か め

は 1月
がつ

7日
にち

（水曜日
す い よ う び

）午前
ご ぜ ん
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9時
じ

から１１時
じ

まで。場所
ば し ょ

は、入間
い る ま

駅前
えきまえ

プラザ
ぷ ら ざ

の集会所
しゅうかいじょ

です。入間市
い る ま し

駅
えき

から歩
ある

いて５分
ふん

です。お金
かね

はいりません。

一緒
いっしょ

に宿題
しゅくだい

と書初
か き ぞ

めをしましょう。来
く

る人
ひと

は予約
よ や く

をしてください。 

予約
よ や く

・問
と

い合
あ

わせ：入間市
い る ま し

国際
こくさい

交流
こうりゅう

協会
きょうかい

 

☎04-2964-1111 内線
ないせん

 2146 ✉ i-society@city.iruma.lg.jp 

 

●1月
がつ

15日
にち

、入間市役所
い る ま し や く し ょ

で在留資格
ざいりゅう しか く

の相談
そうだん

ができます 

出入国
しゅつにゅうこく

在留
ざいりゅう

管理庁
かんりちょう

の人
ひと

が、入間市役所
い る ま し や く し ょ

に来
き

ます。1月
がつ

15日
にち

（木曜日
も く よ う び

）午後
ご ご

1時
じ

から午後
ご ご

3時
じ

までです。

在留資格
ざいりゅう しか く

の相談
そうだん

ができます。在留資格
ざいりゅう しか く

を決
き

めることはできません。外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

の相談員
そうだんいん

も来
き

ます。英語
え い ご

、

スペイン語
す ぺ い ん ご

、中国語
ちゅうご く ご

で相談
そうだん

できます。他
ほか

の言葉
こ と ば

の質問
しつもん

も、メール
め ー る

や FAX で受付
うけつけ

ます。訳
やく

すのに時間
じ か ん

がかかる

ので、メール
め ー る

や FAXは早
はや

めに送
お く

ってください。名前
な ま え

は書
か

かなくても大丈夫
だいじょうぶ

です。 

問
と

い合
あ

わせ：地域
ち い き

振興
しんこ う

課
か

 ☎04-2964-1111 内線
ないせん

 2147  Fax: 04-2964-1720 

✉: i-society@city.iruma.lg.jp 

 

●埼玉県
さいたまけん

でインフルエンザ
い ん ふ る え ん ざ

がとてもはやっています 

２０２５年
ねん

１１月
がつ

１２日
にち

に埼玉県
さいたまけん

は「インフルエンザ
い ん ふ る え ん ざ

流行
りゅうこう

警報
けいほう

」を出
だ

しました。年末
ねんまつ

やお正月
しょうがつ

は人
ひと

に会
あ

うこと

が多
おお

くなります。気
き

をつけてください 

■予防
よ ぼ う

しましょう 

・手
て

をよく洗
あら

う 

・部屋
へ や

の空気
く う き

が乾
かわ

かないように、加湿
か し つ

器
き

などを使
つか

う 

・よく休
やす

む 

・バランス
ば ら ん す

よくたべる 

■インフルエンザ
い ん ふ る え ん ざ

かな？と思
おも

ったら 

仕事
し ご と

や学校
がっこう

を休
やす

んで、病院
びょういん

に行
い

ってください。病院
びょういん

に行
い

く前
まえ

に電話
で ん わ

してください。熱
ねつ

がある人
ひと

を受
う

け入
い

れない病院
びょういん

があります。 

問
と

い合
あ

わせ：地域
ち い き

保健
ほ け ん

課
か

 

●12月
がつ

の終
おわ

りから 1月
がつ

の初
はじ

めの休
やす

みについて 

○市役所
し や く し ょ

 

12月
がつ

27日
にち

（土曜日
ど よ う び

）から 1月
がつ

4日
にち

（日曜日
に ちようび

）まで休
やす

みです。市役所
し や く し ょ

が休
やす

みの間
あいだ

も出生届
しゅっしょうとどけ

【子
こ

どもが生
う

まれた

ときに出
だ

す届
とどけ

】、死亡
し ぼ う

届
とどけ

【人
ひと

が死
し

んだときに出
だ

す届
とどけ

】、婚姻
こんいん

届
とどけ

【結婚
けっこん

したときに出
だ

す届
とどけ

】などは、市役所
し や く し ょ

の

mailto:i-society@city.iruma.lg.jp
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北側
きたがわ

の地下
ち か

入
い

り口
ぐち

で受
う

け付
つ

けます。 

 

〇コンビニ
こ ん び に

で発行
はっこう

する証明書
しょうめいしょ

 

12月
がつ

28日
にち

（日曜日
に ち よ う び

）午後
ご ご

11時
じ

から 1月
がつ

4日
にち

（日曜日
に ち よ う び

）午前
ご ぜ ん

6時
じ

30分
ふん

まで発行
はっこう

できません（戸籍
こ せ き

の証明書
しょうめいしょ

をの

ぞく）。戸籍
こ せ き

の証明書
しょうめいしょ

は、12月
がつ

26日
にち

（金曜日
きん よう び

）午後
ご ご

5時
じ

から 1月
がつ

5日
にち

（月曜日
げつようび

）午前
ご ぜ ん

9時
じ

まで発行
はっこう

できません。 

問
と

い合
あ

わせ：情報
じょうほう

政策課
せい さ く か

 

 

〇その他
ほか

の入間市
い る ま し

の施設
し せ つ

 

図書館
と し ょ か ん

：12月
がつ

29日
にち

（月曜日
げつようび

）から、1月
がつ

5日
にち

（月曜日
げつようび

）まで休
やす

みです。 

博物館
はくぶつかん

ALIT：12月
がつ

27日
にち

（土曜日
ど よ う び

）から、1月
がつ

5日
にち

（月曜日
げつようび

）まで休
やす

みです。芝生
し ば ふ

エリア
え り あ

は毎日
まいにち

開
あ

いています。 

体育館
たいいくかん

：12月
がつ

28日
にち

（日曜日
に ちようび

）から、1月
がつ

4日
にち

（日曜日
に ちようび

）まで休
やす

みです。 

児童
じ ど う

センター
せ ん た ー

・青少年
せいしょうねん

活動
かつどう

センター
せ ん た ー

・健康
けんこう

福祉
ふ く し

センター
せ ん た ー

：12月
がつ

29日
にち

（月曜日
げつようび

）から 1月
がつ

3日
にち

（土曜日
ど よ う び

）まで休
やす

み

です。 

 

○ごみ出
だ

し 

・12月
がつ

27日
にち

（土曜日
ど よ う び

）まで いつも通
どお

り 

・12月
がつ

28日
にち

（日曜日
に ちようび

） ごみは出
だ

せません 

・12月
がつ

29日
にち

（月曜日
げつようび

） 燃
も

えるごみを出
だ

せる日
ひ

が、月曜日
げつようび

・水曜日
すいようび

・金曜日
きん よう び

の地域
ち い き

だけ 

・12月
がつ

30日
にち

（火曜日
か よ う び

） 燃
も

えるごみを出
だ

せる日
ひ

が、火曜日
か よ う び

・木曜日
も く よ う び

・土曜日
ど よ う び

の地域
ち い き

だけ 

・12月
がつ

31日
にち

（水曜日
すいようび

）から 1月
がつ

4日
にち

（日曜日
に ちようび

） ごみは出
だ

せません 

・1月
がつ

5日
にち

（月曜日
げつようび

）から いつも通
どお

りです 

 

○粗大
そ だ い

ごみ 

粗大
そ だ い

ごみは、総合クリーンセンター
そ う ご う く り ー ん せ ん た ー

で捨
す

てることができます。2025年
ねん

は 12月
がつ

29日
にち

（月曜日
げつようび

）午前
ご ぜ ん

11時
じ

30

分
ふん

までです。2026年
ねん

は 1月
がつ

5日
にち

（月曜日
げつようび

）から始
はじ

まります。12月
がつ

の終
おわ

りは捨
す

てる人
ひと

が多
おお

いので、早
はや

めに行
い

っ

てください。 

問
と

い合
あ

わせ：総合クリーンセンター
そ う ご う く り ー ん せ ん た ー

☎04-2934-5546 
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●市民課
し み ん か

が開
あ

いている 12月
がつ

の土曜日
ど よ う び

 

12月
がつ

13日
にち

と 27日
にち

 午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から 12時
じ

まで 

転入
てんにゅう

・転出
てんしゅつ

届
とどけ

、住民票
じゅうみんひょう

や戸籍
こ せ き

の証明
しょうめい

の発行
はっこう

、印鑑
いんかん

登録
とうろく

や登録
とうろく

証明
しょうめい

の発行
はっこう

、出生
しゅっしょう

・死亡
し ぼ う

・結婚
けっこん

・離婚
り こ ん

など

の戸籍
こ せ き

に関
かか

わる届出
とどけで

を受
う

け付
つ

けます。 

 

●12月
がつ

の終
おわ

りから 1月
がつ

初
はじ

めの病院
びょういん

について 

この期間
き か ん

は休
やす

みの病院
びょういん

が多
おお

いです。病気
びょうき

やケガ
け が

をしたときは下
した

の表
ひょう

にある病院
びょういん

に行
い

ってください。午前
ご ぜ ん

9

時
じ

から 12時
じ

と午後
ご ご

1時
じ

から午後
ご ご

5時
じ

までは、「マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

」か、「資格確認書
しかくか くにん し ょ

」を使
つか

って診療
しんりょう

できます。

病院
びょういん

に行
い

く前
まえ

に電話
で ん わ

してください。 

夜
よる

や病院
びょういん

が休み
や す み

の日
ひ

にどの病院
びょういん

に行く
い く

か分からない
わ か ら な い

とき 

埼玉県
さいたまけん

西部
せ い ぶ

消防局
しょうぼうきょく

へ電話
で ん わ

してください     050-1808-8872 

■休日
きゅうじつ

診療
しんりょう

※休
やす

みの日
ひ

に開
あ

いている病院
びょういん

 

ひにち 内科
な い か

担当
たんとう

 外科
げ か

担当
たんとう

 

12/7（日
にち

） 入間
い る ま

ハート
は ー と

病院
びょういん

   ☎2934-5050 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

12/14（日
にち

） 金子
か ね こ

病院
びょういん

         ☎2962-2204 原田
は ら だ

病院
びょういん

           ☎2962-1251 

12/21（日
にち

） 小林
こばやし

病院
びょういん

         ☎2934-5121 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

12/28（日
にち

） 西武
せ い ぶ

入間
い る ま

病院
びょういん

     ☎2932-1121 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

12/29（月
げつ

） 入間
い る ま

ハート
は ー と

病院
びょういん

   ☎2934-5050 原田
は ら だ

病院
びょういん

           ☎2962-1251 

12/30（火
か

） 金子
か ね こ

病院
びょういん

         ☎2962-2204 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

12/31（水
すい

） 西武
せ い ぶ

入間
い る ま

病院
びょういん

     ☎2932-1121 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

1/1（祝
しゅく

） 小林
こばやし

病院
びょういん

         ☎2934-5121 原田
は ら だ

病院
びょういん

           ☎2962-1251 

1/2（金
きん

） 金子
か ね こ

病院
びょういん

         ☎2962-2204 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

1/3（土
ど

） 入間
い る ま

ハート
は ー と

病院
びょういん

   ☎2934-5050 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

1/4（日
にち

） 小林
こばやし

病院
びょういん

         ☎2934-5121 原田
は ら だ

病院
びょういん

           ☎2962-1251 
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●12月
がつ

の終
おわ

りから 1月
がつ

の初
はじ

めの歯医者
は い し ゃ

について 

12月
がつ

の終
おわ

りから 1月
がつ

初
はじ

めは、1か所
しょ

の歯医者
は い し ゃ

が、午前
ご ぜ ん

10時
じ

から 12時
じ

まで診療
しんりょう

します。予約
よ や く

が必要
ひつよう

です。 

ひにち 歯医者
は い し ゃ

 

12/29（月
げつ

） えんどう歯科
し か

医院
い い ん

           2964-0640 

12/30（火
か

） 上藤沢歯科               2963-5378 

12/31（水
すい

） 入間うさぎ歯科
し か

            2964-6644 

1/1（祝
しゅく

） 青島
あおしま

デンタルオフィス
で ん た る お ふ ぃ す

         2965-8123 

1/2（金
きん

） えんどう歯科
し か

医院
い い ん

           2964-0640 

1/3（土
ど

） つながる歯科医院            2941-3137 

電話
で ん わ

での受付
うけつけ

：午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

      

開
あ

いている時間
じ か ん

：午前
ご ぜ ん

10時
じ

から 12時
じ

 

 

●市営
し え い

住宅
じゅうたく

に住
す

みたい人
ひと

を募集
ぼしゅう

しています 

申
もう

し込
こ

みの紙
かみ

は、市役所
し や く し ょ

の都市
と し

計画課
け いか く か

と地区センター
ち く せ ん た ー

（分館
ぶんかん

は配
くば

りません）にあります。12月
がつ

19日
にち

までに

郵便局
ゆうびんきょく

に出
だ

してください。 

問
と

い合
あ

わせ：都市
と し

計画課
け いか く か

 

 

●税金
ぜいきん

を払
はら

う期限
き げ ん

は 12月
がつ

25日
にち

です 

➢ 固定
こ て い

資産税
し さ ん ぜ い

/都市
と し

計画税
けいかくぜい

（第
だい

3期
き

） 

➢ 国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

税
ぜい

（第
だい

6期
き

） 

➢ 介護
か い ご

保険料
ほけんりょう

（第
だい

6期
き

） 

➢ 後期
こ う き

高齢者
こうれいしゃ

医療
いりょう

保険料
ほけんりょう

（第
だい

6期
き

） 
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●外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

※会社
かいしゃ

で年末調整
ねんまつちょうせい

をしない人
ひと

は、確定申告
かくていしんこく

のための書類
しょるい

を保存
ほ ぞ ん

してください。 

➢ 英 語
え い ご

： 

毎週
まいしゅう

火曜日
か よ う び

と第
だい

2・第
だい

4金曜日
きん よう び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで 

※金曜日
きん よう び

は予約
よ や く

が必要
ひつよう

です 

➢ ス ペ イ ン 語
す ぺ い ん ご

： 

毎週
まいしゅう

水曜日
すいようび

  午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで 

➢ 中 国 語
ち ゅ う ご く ご

： 

毎月
まいつき

第
だい

1木曜日
も く よ う び

  午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで （12月
がつ

4日
にち

・1月
がつ

8日
にち

）  

 

➢ 急
きゅう

な病気
びょうき

やケガ
け が

をした時
とき

の電話
で ん わ

相談
そうだん

           ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

 ☎＃7119（048-824-4199） 

小児
しょうに

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

【14さいまでの子
こ

ども】 ☎＃8000（048-833-7911） 

 

➢ 病院
びょういん

の案内
あんない

（どこの病院
びょういん

に行
い

くか分
わ

からないとき）  ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

医療
いりょう

情報
じょうほう

センター
せ ん た ー

 ☎048-824-4199 

埼玉
さいたま

西部
せ い ぶ

消防局
しょうぼうきょく

 ☎050-1808-8872 

 

➢ 病院
びょういん

のことや、生活
せいかつ

の相談
そうだん

   ※月曜日
げつようび

から金曜日
きん よう び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から午後
ご ご

4時
じ

まで 

外国人
がいこくじん

総合
そうごう

相談
そうだん

センター
せ ん た ー

埼玉
さいたま

 ☎048-833-3296 

※13の言葉
こ と ば

で相談
そうだん

できます 

英語
え い ご

・中国語
ちゅうごくご

・スペイン語
す ぺ い ん ご

・ポルトガル語
ぽ る と が る ご

・韓国語
か ん こ く ご

/朝鮮語
ちょうせんご

・タガログ語
た が ろ ぐ ご

・タイ語
た い ご

・ベトナム語
べ と な む ご

・ 

インドネシア語
い ん ど ね し あ ご

・ネパール語
ね ぱ ー る ご

・ロシア語
ろ し あ ご

・ウクライナ語
う く ら い な ご

・やさしい日本語
に ほ ん ご

で相談
そうだん

できます 

 


